

# ako-Blitzlicht – Nr. 14 – März/April 2007



Arbeitsgemeinschaft katholischer Organisationen und Verbände, Diözese Rottenburg-Stuttgart



## VERANSTALTUNGEN

### 14. März – Fotovoltaikanlage auf dem Dach des Bischof-Leiprecht-Hauses

Um 12 Uhr findet an diesem Tag eine Info-Veranstaltung zur der geplanten Fotovoltaik-Anlage auf dem Dach des Bischof-Leiprecht-Hauses statt. Vorgesehen ist ein sogenanntes Beteiligungsmodell. Alle Interessierte sind herzlich eingeladen.

Stuttgart-Degerloch, Jahnstr. 30  
Info: ako, 0711-9791-235

### 15. März – Werkstattforum, Zukunft der Arbeit – ako, Caritas Stuttgart Stuttgart, Neckartalwerkstätten, 18.00 bis 20.00 Uhr

Podiumsgespräch mit Prof. Dr. Ernst Hagenmeyer (BKU), Rainer Beck (Beck GmbH), Ulrich Ahlert (Caritas Stuttgart), Sefan Mareien (Mercedes Benz)  
Anmeldung unter 0711-3202834

### 19. März – Heilen oder Kosten senken, die Zukunft des Gesundheitswesens Stuttgart, Marienhospital, Böheimstr.37 –

Katholische Kirche in Stuttgart, KDFB, KAB, Kath. Bildungswerk, SKF  
Vortrag von Prof. Dr. Friedhelm Hengsbach. Danach Gespräch mit Monika Röther (Marienhospital), Dr. Markus Klett, (Ärztengewerkschaft) Carin Hinsinger VdK

### 17. April, 11.00-16.30 Uhr, BLH Solidarische Alterssicherung Abschlussbericht des Ifo-Instituts München



Soviel lässt sich schon sagen: Das Münchner Ifo-Institut stellt dem Verbände-Modell der „Solidarischen Alterssicherung“ ein gutes Zeugnis aus. KAB-Referentin Lucia

Schneiders-Adams gibt Einblick in den Bericht. Für alle Bündnispartner und Interessierte. Anmeldung erbeten bei der  
KAB: 0711-9791128

## INFORMATIONEN

### Sarah Wiener Schirmherrin der Aktion „Haushalt ohne Genfood“



Bei Star- und Fernsehköchin Sarah Wiener in Berlin wurde der bundesweite Startschuss der Aktion „Haushalt ohne Genfood“ gegeben. Die bekannte österreichische TV-Köchin übernimmt die Schirmherrschaft der Aktion. In ihrem Berliner Restaurant im alten „Hamburger Bahnhof“ sagte Sarah Wiener, dass sie gerne die Schirmherrschaft übernehme und gab ein Plädoyer für natürliche und regionale Lebensmittel ab. In Kürze wird das Video auf [www.mein-nein.de](http://www.mein-nein.de) eingestellt. Bis Ende des Jahres 2007 sollen 100.000 Einträge auf der Internetseite [www.mein-nein.de](http://www.mein-nein.de) gegen gentechnikveränderte Lebensmittel gesammelt und politischen Entscheidungsträgern in Berlin übergeben werden. Derzeit haben ca. 16.000 Personen ein Bekenntnis dazu abgegeben. Die Aktion wurde von ako und Verband Katholischem Landvolk initiiert und hat mittlerweile 30 Bündnispartner.

### Diözesane Misereor-Fastenaktion in Nürtingen eröffnet

In Nürtingen wurde die diözesane Misereor-Fastenaktion mit einem feierlichen Gottesdienst von Domkapitular Dr. Klaus Krämer eröffnet. Anschließend



berichtete Misereor-Gast Marlene Monforte aus Peru über die Lebensverhältnisse in Lima. Sie setzt sich dort besonders für mehr Rechte der ärmeren Bevölkerung ein. Misereor hat in der Fastenaktion 2007 das Millenniumsziel „Das Recht auf Bildung“ zum Schwerpunkt. Die ako organisiert jedes Jahr die Eröffnung der Misereor-Aktion in Zusammenarbeit mit einer Kirchengemeinde, Dekanat und Verbänden.

### Caritasverband sucht potenzielle Preisträger



Caritas und Wirtschaftsministerium haben den Mittelstandspreis für soziale Verantwortung LEA (Leistung ? Engagement ? Anerkennung ? ins Leben gerufen. Mit

dem Preis sollen sozial verantwortungsbewusste kleine und mittlere Unternehmen für ihr freiwilliges Engagement gewürdigt werden. In Frage kommen Unternehmen bis 500 Mitarbeiter, die beispielsweise ihre Weihnachtsspende einem guten Zweck zukommen ließen. Vorschläge für potenzielle Preisträger können an den Caritasverband Rottenburg-Stuttgart geschickt werden, [kern@caritas-dicvrs.de](mailto:kern@caritas-dicvrs.de) oder an: [mittelstandspreis@bo.drs.de](mailto:mittelstandspreis@bo.drs.de) Bewerbungsschluss ist der 7. März 2007  
Weitere Infos und Bewerbungsformular: [www.mittelstandspreis-bw.de](http://www.mittelstandspreis-bw.de)

### 180.000 Unterschriften in der Kampagne „Abpfiß-Schluss mit der Zwangsgprostitution“

Vertreterinnen des Kampagne-Netzwerkes „Abpfiß-Schluss mit der Zwangsgprostitution“ haben Bundestagsvizepräsidentin Dr. Susanne Kastner rund 180.000 Unterschriften übergeben, die rund um die Fußball-WM 2006 von Ihnen und vielen anderen gegen Menschenhandel und Zwangsgprostitution gesammelt wurden. Die ako hat diese Kampagne unterstützt.

Impressum:  
ako – Gerald Jantschik  
Jahnstr. 30, 70597 Stuttgart  
Tel: 0711/9791-235  
e-mail: [ako@blh.drs.de](mailto:ako@blh.drs.de)  
[www.ako-drs.de](http://www.ako-drs.de)